

# SUIZA

*Viaje de 8 días*



Unique Travel Experiences

# ¿Cuál es el itinerario?

ZÚRICH



LUCERNA



STANS



BERNA



BASEL



INTERLAKEN



GRINDELWALD



# Itinerario

## DÍA 01 ZÚRICH

Llegada a Suiza. Recepción en el aeropuerto, traslado de Zúrich a Stans en transporte privado. Check in en el hotel “Culinarium-Alpinum”. Disfrutará de un cocktail de bienvenida y tiempo libre para realizar actividades personales.

Alojamiento.

## DÍA 02 STANS

Desayuno. Recorrido a pie por la encantadora ciudad donde conoceremos el centro, los edificios de gobierno, la catedral de S. Pedro y S. Pablo. Posteriormente subiremos en teleférico a la emblemática montaña de Stans “el Stanserhorn” para disfrutar unas vistas panorámicas que le dejarán sin aliento (no incluído – con costo extra). Existe la opción de bajar la montaña en un “hike” típico Suizo para disfrutar de la flora y fauna. Tiempo libre con la opción de realizar un paseo ciclista por los senderos naturales de la región.

Alojamiento.

## DÍA 03 BERNA

Desayuno. Descubriremos la grandeza y belleza de la Ciudad de Berna en un recorrido en transporte y a pie. Iniciaremos nuestro tour por la Ciudad Vieja, esta encantadora Ciudad lo cautivará al ser Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO.

# Itinerario

Haremos una parada en Bear Park, un parque montañoso con fosa para osos del S. XIX (símbolo de la ciudad). Continuaremos nuestro recorrido hasta la Catedral Protestante para apreciar su torre de más de 100 m de altura. Nos trladaremos hasta el Palacio Federal de Suiza, para conocer un poco más de esta sede del Parlamento Suizo. Combinaremos la visita al majestuoso parque Rosengarten para disfrutar de impresionantes vistas al casco antiguo de Berna. Ofrecemos la oportunidad de tomar una visita a la torre de reloj Zytgloggeturm, construída en 1405 (no incluída – con costo extra).

Traslado hacia Stans. Alojamiento.

## DÍA 04 LUCERNA

Desayuno. Comenzaremos nuestro recorrido trasladándonos en tren hacia Lucerna. Disfrutaremos de un tour a pie por la ciudad, maravillándonos con el Puente de madera la Capilla que data del S. XIV con techo decorado con arte del s. XVII. Conoceremos el Monumento al León herido, un león moribundo tallado en roca y dedicado a los Héroes del asalto a las tullerías en 1792. Llegaremos al puente peatonal cubierto Spreuer del siglo XV que alberga diversas pinturas inspiradas en la muerte.

Disfrutaremos de la belleza de la gran Iglesia Jesuita del s. XVII con arquitectura barroca. Continuaremos nuestro tour en Lucerna antigua (Museggmauer), icónica muralla de la Ciudad con 9 torres e increíbles vistas desde la cima. Se podrá relajar mientras realizamos un paseo en barco por el icónico Lago de Lucerna (no incluído – con costo extra).

Traslado en tren de regreso a Stans. Alojamiento.

# Itinerario

## DÍA 05 INTERLAKEN - GRINDELWALD

Desayuno. Salida hacia Interlaken en transporte privado. Realizaremos dos paradas imperdibles; la primera en Interlaken donde podrá disfrutar del ferrocarril más alto de Europa que lo llevará al Glaciar con tiendas y un observatorio (no incluído – con costo extra). También nos dirijiremos a Kirchhofer, un casino galería que ofrece más de 70 marcas de relojería Suiza y joyería fina.

La segunda parada imperdible será en Grindelwald, considerado uno de los destinos más populares de Suiza. Esta parada nos ofrece la subida a Monte First y Cliff Walk para deleitarnos con la cumbre panorámica y su mirador con vistas impresionantes de los Alpes (no incluído – con costo extra). Podremos realizar la bajada del Monte First en scooter de montaña para vivir una aventura extrema (no incluído – con costo extra).

Traslado hacia Stans. Alojamiento.

## DÍA 06 ZÚRICH

Desayuno. Prepárese para vivir un día maravilloso en Zúrich, ciudad considerada el motor financiero del país, llegaremos en transporte privado. Disfrutaremos de un tour por la ciudad en transporte y a pie.

Comenzaremos a maravillarnos mientras caminamos en Bahnhofstrasse, una refinada avenida donde circula el tranvía central con restaurantes, cafeterías y boutiques de diseñador. El tour será acompañado por una visita a Grossmünster, una catedral románica protestante con dos torres íconos de la ciudad. Realizaremos la visita a Fraumünster, iglesia evangélica con un chapitel de cobre, museo de criptas y vitrales de Marc Chagall.

# Itinerario

Continuaremos en Zurich Opera House, un teatro que data de 1891 donde se realizan recorridos y se presentan óperas clásicas y contemporáneas. Caminaremos por Lindenhoff, barrio bullicioso y famoso por las inigualables vistas hacia el Lago de Zúrich. Contemplaremos Niederhoff (Lago de Zúrich), lugar de reunión ubicado en un antiguo Fuerte Romano con tableros de ajedrez y vistas a la ciudad. Tendremos tiempo libre para realizar actividades personales o tener la posibilidad de visitar Lindt Home of Chocolate, una enorme fuente de chocolate, exposiciones sobre la producción y talleres prácticos con chocolateros (no incluido – con costo extra).

Traslado a Stans. Alojamiento.

## DÍA 07 BASEL

Desayuno. Nos trasladaremos hasta Basilea (Basel) en transporte privado para comenzar nuestro tour por la ciudad en transporte y a pie.

Partiremos de la Fuente de Tinguely, una fuente con esculturas de máquinas antiguas, se le conoce como la Fuente del Carnaval.

Conoceremos el Casco Antiguo (Spalentor), puerta de entrada al casco viejo del siglo XV, una de las tres que quedan de los muros antiguos de la ciudad. Contemplaremos la Catedral, lugar de culto Protestante de estilo gótico con origen en el siglo IX Chapiteles y techo de tejas. Llegaremos hasta Münsterplatz para descubrir un maravilloso lugar de interés histórico. Nos dirigiremos al Ayuntamiento y Marktplatz, sede del poder legislativo local con obras de arte.

Exploraremos las salas del Museo de las Culturas, museo etnográfico diseñado por Herzog y De Meuron, que alberga objetos y exposiciones de todo el mundo.

# Itinerario

Nos deleitaremos el paladar en Markthalle, mercado de comida con platos de todo el mundo y asientos al aire libre que son protegidos por una cúpula. Tendremos tiempo libre para realizar actividades personales o visitar el Museo Tinguely que aloja una muestra permanente del artista Jean Tinguely y exhibiciones temporales de otros artistas modernos (no incluído – con costo extra).

Traslado a Stans. Alojamiento.

## DÍA 08 ZÚRICH

Desayuno. A la hora indicada nos trasladaremos en transporte privado al aeropuerto de Zúrich para tomar el vuelo de regreso a la Ciudad de México.

- **Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, aspectos no previsibles o disponibilidad al momento de reservar.**
- **El orden de los servicios mencionados puede cambiar.**

### SERVICIOS INCLUÍDOS



Desayunos | Hospedaje | Traslados | Guía | Español, Inglés y Alemán

 [swissgotours@gmail.com](mailto:swissgotours@gmail.com)

 +41 76 283 4049

 [www.swissgotours.com](http://www.swissgotours.com)

 La Tendence CH GmbH

  
**SwissGo**  
Unique Travel Experiences